
質 問 順 位 １０ 質 問 者 荒 木 文 一 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市長の基本姿勢 １．滝川市ＤＸ推進計画につい

て

１．滝川市総合計画を上位計画とし、滝川市ＤＸ推進計画（３年間）

が策定されました。

推進体制も確立され具体的な内容について今後検討がなされるも

のと認識しています。

今後の方向性として、特に各自治体の取組みに大きく違いが生じ

てくると考えられる「AI・RPA」の活用について、人材、財源投入

も含めて先進的な利活用を目指すのか、考えを伺います。

２．環境衛生行政 １．リサイクル推進について １．カーボンニュートラル、持続可能社会の実現などの国民意識が醸

成されつつある中、市民からリサイクル可能対象ながら本市で回収

品目となっていないもの（卵パック、食品トレイなど）についての

相談事項が増えてきています。未回収の大きな理由について伺いま

す。

３．道路行政 １．街路樹の管理について １．交差点での見えづらさ、落ち葉処理など、街路樹を減らして欲し

いとの市民要望が増えています。

市内街路樹が設置されてからの年数を考慮すると、今後も管理費

用の増加が見込まれると思われますが、令和５年度当初予算ベース

では、街路樹本数、管理に要する予算額はどれくらいか、また予算

内での十分な管理が可能なのかを伺います。
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質 問 順 位 １０ 質 問 者 荒 木 文 一 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

４．教育行政 １．学校給食について １．公会計に移行して以降、給食費の未納は全体的に減少していると

考えていますが、直近、もしくは数年間の実態として収納率の現状

はどのように推移しているのかを伺います。

２．給食費の未納について １．現在、国による給食費の無償化の様々な調査が実施されていると

認識しています。

国による給食費の無償化が実施されていくと仮定して、無償化移

行までの間に生じた未納について、通常の債権債務として確定する

と考えてよいのかを伺います。
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